



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

落ち着いた学校生活

新型コロナウイルスの影響で、参観日・PTA総会の中止、修学旅行・山の学習の延期等、行事の変更が続いています。急な変更に対し、地域の皆様、保護者の皆様には温かいご理解とご協力をいただき心より感謝しております。

大変な状況ではありますが、ウイルス対策をしながら学校内ではできるだけ通常の教育活動を冷静に行っていくことを教職員全員で心がけています。どの学年もよいスタートが切れており子供たちは落ち着いて学習に取り組んでいます。



はりきって手を挙げる1年生

知・徳・体

天津小学校では、今年度も「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動を推進してまいります。

「知」では、特に児童同士がお互いの考えや意見を伝え合う授業を国語科を中心に行っていきます。

「徳」では、「自分の命、人の命を大切に作る心」を養っていきます。その中でも特に「気持ちのこもったあいさつのできる子」を育てていきたいと考えています。

「体」では、体育の授業を中心に「運動の好きな子」を増やしたいと考えています。県が今年度から新しく始めた「体育授業力アップ事業」の指定校（県内3校）にもなっています。楽しい体育授業ができるように教員の授業力アップや体育備品の充実を図っていききたいと考えています。



毎朝あいさつを呼びかける6年生



6秒間走にチャレンジしている4年生

避難訓練

4月21日（火）に第1回目の避難訓練を実施しました。今回は火災を想定した訓練でした。避難開始の合図から集合終了まで2分45秒で、1回目にしてはスムーズな避難ができました。子供たち全員、真剣に避難行動ができており感心しました。避難後「おさない はしらない しゃべらない もどらない」の「おはしも」の合い言葉の確認と火災時に特に恐ろしい「けむり」について伝えました。訓練後にはそれぞれの学年で自分が適切な避難行動がとれたかを振り返る時間を設けました。非常時に落ち着いて命を守る行動ができるように今年度も計画的に避難訓練を行っていきます。つぎは、5月27日（水）の引き渡し訓練です。ご協力よろしくお願いたします。



少人数指導について

今年度は、5年・6年で算数科の少人数指導を行います。個に応じたよりきめ細かな指導の充実を図り、児童一人一人の学力を確実に向上させるよう努力してまいります。少人数指導は、「基礎学力の向上（基礎的・基本的な学力の定着）」「個に応じたきめ細やかな指導の充実」「発展的な内容の充実」を主なねらいとして行っています。通常の授業では、一人の教員が学級の子ども全員を教えますが、少人数指導では、学習内容に応じて学級を2つのグループに分けて、学級担任と少人数担当がそれぞれ授業をしたり、学級を2人で指導したりします。グループは、学習内容やねらいに応じて、各担任が分けます。

5月の行事予定（状況により変更もあります）

- | | |
|--------|--------------------------|
| 3日（日） | 憲法記念日 |
| 4日（月） | みどりの日 |
| 5日（火） | こどもの日 |
| 6日（水） | 振替休日 |
| 8日（金） | 学級活動での交通安全指導 |
| 12日（火） | 委員会 |
| 13日（水） | 教職員研修のため14：20一斉下校 |
| 15日（金） | プール掃除 |
| 16日（土） | PTA資源回収 |
| 17日（日） | PTA資源回収 |
| 19日（火） | クラブ |
| 27日（水） | 引き渡し訓練（15時10分から引き渡し開始予定） |
| 29日（金） | 音楽鑑賞会 |